



学校便り

# 高甫っ子

令和4年3月11日

NO 22

須坂市立高甫小学校

文責 黒岩

【学校教育目標】 明日の日本をになう子ども たくましく かしく ほがらかな 高甫っ子

## 6年生のみなさん ありがとう！

3月4日(金)に「6年生を送る会」を行いました。5年生が初めて企画から運営まで中心になって進めました。今回は、「まん延防止等重点措置」の適用期間ということで、全員で一堂に集まることはせずに、各教室でオンラインでつないで行いました。

各学級とも6年生への感謝の気持ちを動画にまとめて発表しました。

1年生は、感謝の気持ちを尻文字で「おめでとうございます」とかわいく表現しました。6年生と1年生は姉妹学級でいろいろな関わりがたくさんありました。誰よりも6年生に優しくしてもらった体験がいっぱいありました。思い出もいっぱい。



2年生は、「中学校や人生に役立つこと」を寸劇でわかりやすく発表しました。「分かってもらえない」とは言わない。すぐに「きれい」「できない」と言って自分の世界をせばめない。この2つのことを覚えていると安心です。

3年生は、学校に関するクイズを発表しました。6年生は小学校を卒業したらゲームで遊ぶのかと思ったら、中学校へ行って3年間も勉強をする。さすが6年生！保健室と職員室の間にある銅像は？最後にキレキレのダンスを披露しました。



みんな仲良くダンスをしている4年生の教室にブラックパーシモン学校からの挑戦状が届く。この難問解決に名探偵Mr. TKが立ち上がる。この挑戦状を解釈すると「ありがとう」という文字が浮かぶ。これは6年生への感謝の気持ち。みごと解決！

5年生は、6年生が高甫小学校で過ごした6年間をスライドショーで振り返りました。最後に6年生と一緒に運動会で踊ったフラッグダンスを「銀河鉄道999」の音楽に合わせて発表しました。



6年生に対する感謝の気持ちと、卒業してもがんばってくださいという激励の気持ちがいっぱい詰まった発表でした。

一方、6年生からも心のコもった発表がありました。それぞれの学級との思い出を振り返りながら心のコもったメッセージ。先生方へも一人ずつメッセージをいただきました。そして最後にサプライズ！窓を開けると中庭に6年生から在校生に「ありがとう」のメッセージ。



最後に、6年生には、あゆ川グループごとにメッセージをまとめた色紙が贈られました。

今年一年、コロナ禍にあってもいろいろ挑戦してきました。その先頭に立って全校をリードしてくれた6年生に感謝です。一年間ありがとう！

東日本大震災から11年目を迎えた3月11日に、亡くなられた方、行方不明の方のご冥福を祈って、全校で黙祷を行いました。

## 令和4年度へバトンタッチ！



3月4日(金)にPTA新旧役員引き継ぎ会が行われました。例年ですと、その前にPTA評議員会が開催されるのですが、「まん延防止等重点措置」適用期間ということで、評議員会は中止し、議案については書面決議とさせていただきます。

今年度のPTA活動が、このような形で終了することになり、誠に申し訳ありません。改めて、今年一年PTA役員として学校運営に関わっていただいた皆様に感謝申し上げます。

この一年を振り返ると、コロナ禍ではありましたが、感染防止を講じながらいくつかの行事は行うことができました。今まで以上に気を遣うことが多く開催にあたっては大変であったと思います。皆様のご労苦に感謝申し上げます。新しいことも行いました。例えば、4月の評議員会の中止にあたり、役員の皆様には動画でご挨拶いただきました。また、2月に行なわれた理事会は、オンラインで開催しました。それぞれの家庭にいながらでの開催でした。ICTを活用することで新しいPTA活動の可能性を感じます。

ここ2年というものは、保護者の皆様には学校においていただく機会もだいぶ減ってしまいました。しかしながら、高甫小学校のPTA活動は保護者の皆様の熱い想いに支えられています。来年度もよろしくお願ひします。言葉足らずですがお礼の言葉と、お願ひの言葉とさせていただきます。



日本教育公務員弘済会長野支部様より「読書活動支援事業」としてたくさんの図書をご寄贈いただきました。感謝です。



3月といえばボーカルアンサンブル部の春風コンサートですが、今年度は「まん延防止等重点措置」の適用期間ということで中止とさせていただきます。楽しみにされていた皆さんには大変申し訳ありませんでした。

そこでボーカルアンサンブル部では、3月7日の2時間目の休み時間に6年生とのお別れの会を行いました。久しぶりに全員集合しました。

6年生から在校生へお別れの言葉と、合唱「カイト」のプレゼントがありました。在校生からは、一人一人に寄せ書きが贈られました。

短い時間でしたが、心温まるひとときでした。

### ウサギ日記



2年敬組の皆さんが一生懸命お世話をしています。ウサギさんです。今年の冬はかなり寒かったので、小屋の中に小さな部屋をつくりました。部屋の中でウサギさんも暖かそうです。



### ヤマメ日記



3年敬組の皆さんが一生懸命お世話をしています。気持ちが伝わるようですね。いつもより長生きしている気がします。この調子でいっぱい放流できるといいですね。もう少しよろしくお願ひします。



3月12日(土)13:30～ 旧小田切家住宅  
13日(日)14:00～ メセナホール

相田一人館長のギャラリートーク  
相田一人館長講演会 サイン会もあります